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【第４２号】平成２３年１０月６日（木）

行方市立 小貫小学校
運動会についてのアンケートにお答えいただき ありがとうございました。

Ａ よくあてはまる Ｂ ややあてはまる Ｃ あまりあてはまらない Ｄ まったくあてはまらない

質 問 項 目 今年 昨年 Ａ Ｂ Ｃ Ｄ

１ 日・時は今までのとおりでよい。 3.42 3.22 19 10 3 1
２ 場の設定（会場の環境・雰囲気）はよい。 3.67 3.89 25 6 1 1

児童は，楽しく充実した活動になっていた。（低学年） 3.87 3.94 28 4
３ 児童は，楽しく充実した活動になっていた。（中学年） 3.76 3.90 20 4 1

児童は，楽しく充実した活動になっていた。（高学年） 3.76 3.87 20 4 1
４ 一つ一つの演技・種目に工夫が見られた。 3.42 3.59 15 17 1
５ 児童一人一人が演技・種目に対して意欲的に取り組んでいた。 3.79 3.89 26 7
６ 児童らしい前向きな姿勢で応援していた。 3.88 3.78 29 4
７ 保護者として，楽しく，真剣に応援できた。 3.67 3.73 23 9 1
８ 親子種目や各種団体等の種目は，楽しく演技・競技できた。 3.58 3.78 22 8 3
９ 運動会終了後，運動会について家庭で話題になった。 3.73 3.69 24 9
運動会についてのご感想
・とても楽しい運動会でした。とてもすばらしい運動会でした。小貫小らしい運動会でした。初めての

運動会とても良かったです。最後の運動会思い出に残ります。（同様多数）

・いつもと違う場所での運動会で不安もありましたが，子ども達が一生懸命，楽しそうに競技している

姿を見て安心しました。新鮮な感覚でした。練習の成果を十分に発揮していたと思います。子ども達

の真剣な姿を見ることができてとても感動しました。来年も同じようにできたらすごくいいと思いま

した。震災で旧小学校でできなくて残念でしたが，あまり変わることなくできたこと大変感謝してお

ります。先生方の指導や中学校の協力に改めて感謝します。（同様多数）

・天気が良くてよかった。風が強く砂埃がすごい時間帯があった。暑い時期，熱中症など気を付けたい

です。終了後子どもと一日よく頑張ったねと語りました。（同様３名）

・親は子を，子は親を応援し，とても心の通い合ったいい１日になりました。

・種目ごとの待ち時間が少なく，スムーズに進行していた。係の仕事をとてもよくがんばっていました。

子ども達の団結力が見られました。（同様５名）

・次の種目を紙に書いてテントをまわって教えてくれていたので分かりやすかった。見ている時間もあ

った。（同様３名）

・親が参加する種目も多かったのですが，童心に戻って夢中になってしまいました。

・親のリレーをなくしてほしい。たる回しは事前に練習したかった。

・新入生も安心して入ってこられる小貫小はすばらしいと思いました。先生方がとても優しく，子ども

達も素直で，安心しておまかせできます。いつもありがとうございます。

・よさこいソーランはすばらしかったです。見応えがあった。高学年の中にははずかしそうに踊ってい

る児童もいた。毎年１年生が数日の練習で本番に挑んでいるのがすごいと思った。（同様多数）

・ソーランはとても上手にできましたが，そろそろ他の踊りも見てみたいです。

・玉入れのかごの高さが低学年の子には，少し高いように感じました。

・片付けの時に子ども達も一緒に一生懸命やっている姿に感心しました。

・仮装衣装代は結構かかったことでしょう。子ども達の反応がよく，見ていて楽しめまし

た。来年もがんばってほしいと思います。仮装の姿を保護者にもよく見えるように１周

してもよかった。いつも以上に楽しい運動会でした。（同様５名）

ご意見，ご要望等
・日程については，改める必要があると思う。猛暑の中実施し，涼しくなったころ体育の

時間がなくなること。猛暑が予想されるときは，６月に実施してもよいと思います。子

ども達が心配です。楽しく練習し元気な本番でありたいものです。（同様５名）

・砂ぼこりがひどい時間帯があったので，途中運動場に水をまくとよかったと思います。

・交通安全リレー，衛星回収は難しかった。１回でもいいので練習時間がほしい。

・毎年個人のテントが増えています。地区のテントががらがらなので，もう少し地区のテ

ントを活用すればよいと思いました。
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学校長より
多くのご意見ありがとうございました。どれも小貫小学校への愛着が感じられ，よりよ

い運動会を願ってのご感想・ご意見等をお寄せいただきました。励みになる言葉もたくさ

んいただきまして，感謝申し上げます。いくつかの柱にして考えを述べます。

○評価について

全般的には良い数字をいただきました。昨年の数字も並べましたが，0.2 ポイントぐら
いの上下なので概ね昨年同様の評価をいただいたと受け取っています。新しい場所で実施

したこと等を考え合わせると，ありがたい評価です。

○期日について

保護者や地域の方に多くのご支援をいただくことから，本校では，ＰＴＡ（役員）との

協議で決定しています。適切な方法なので今後も続けます。

今年１７日（土）は，ちょうど練習計画の立てやすい期間だったと思います。後半暑い

日になったときも練習時間の調整等で対応する余裕がありました。

今年も当日が相当暑い日だったことから，別な時期にずらした方がいいというご意見が

ありました。子どもの健康のことを心配したご指摘で検討には値すると思います。ただ，

今年程度の気候はあることで，昨年の記録的な猛暑に比べるとまだ余裕があり，暑さ対策

にしてもフル稼働したわけではありません。外で行う行事ですから，しょうがない範囲で

す。そして，次年度の期日決定には大きな影響を与えません。

９月３週目辺りに行うことは，強いこだわりがある訳ではありませんが，今年市内小学

校で同じ日でなかったのは，１校だけです。決して申し合わせたわけでなく，それぞれが

判断して１７日（土）になりました。教育課程に多くのことが盛り込まれ，相対的に運動

会とその準備にとれる時間が限られてきたということです。

○各演技・競技について

この点についても，多くのご感想をお寄せいただきました。基本的には，時間がかから

ず見栄えがするものを考えます。親子競技等練習時間もとれないものは，一般的に伝統的

な種目にして，スタート前に一言説明すれば競技が成り立つものにしています。「よさこ

いソーラン」は今年４年目です。比較的短時間で形になった上，小島先生の仕上げでバー

ジョンアップしました。運動内容，見栄えの点からもいいし，高学年を活かせる場にもな

るし，評判もいいので続けてもいいと思います。

○ご協力へのお礼

計画段階から非常に大きなお力添えをいただきました。役員会や常任委員会等でも前向

きなアイディアをたくさんいただきまして，特にＰＴＡ種目は大きく様変わりしました。

感想の中にさり気なく「見ている時間もありました。」というのは成果です。また，子ど

も達に少しでも楽しんでもらおうと仮装参加なども実現しました。

準備・片づけも計画的でした。学校職員だけでは手に余る仕事を，前日ＰＴＡ本部役員

と常任委員さんにお手伝いをいただきました。各地区のテント張りなどの仕事もあるので

忙しかったと思います。

ＰＴＡ種目への参加も，大変協力的でした。なお，当日の集合に関して格別のご理解が

あり驚くほどスムーズでした。ありがたく思います。

事前に，禁酒禁煙のお願いをしました。１日の間喫煙の姿を見かけませんでした。ご協

力ありがとうございました。

○その他

ご意見ご要望の欄に，運動会以外のことで，大切な考えを記してくださった方が数名い

らっしゃいました。ここには載せませんが，またご意見等伺うことがあるかもしれません。

なお，１０月１５日の説明会の文書を配布しました。「統合新校を２７年度までに北浦中

周辺に設置する。」（開校は２８年度）ということで，本校などの今後４年間の身の振り

方は決まっていません。１１月末までには決めるということを聞いています。


